



FR Tôle Porte-Cuve pour Chariot Anesthésie EQ600012, conçue pour assurer la stabilité et la sécurité des cuves sur le chariot d'anesthésie.

- **Matériau Résistant** : Fabriquée en acier de haute qualité pour garantir robustesse et durabilité.
- **Adaptation Parfaite** : Conçue spécifiquement pour le modèle EQ600012, elle s'intègre parfaitement au chariot anesthésie.
- **Facilité d'Installation** : Installation simple et rapide, idéale pour une utilisation dans les environnements médicaux.

Cette tôle porte-cuve assure une gestion optimale de vos équipements d'anesthésie, contribuant à un environnement de travail plus sûr et plus organisé.

UK Tank Holder Sheet for EQ600012 Anesthesia Trolley, designed to ensure the stability and safety of tanks on the anesthesia trolley.

- **Durable Material**: Made from high-quality steel to guarantee strength and longevity.
- **Perfect Fit**: Specifically designed for the EQ600012 model, it integrates seamlessly with the anesthesia trolley.
- **Easy Installation**: Simple and quick to install, ideal for use in medical environments.

This tank holder sheet ensures optimal management of your anesthesia equipment, contributing to a safer and more organized work environment.



Références	Désignation
AC-AC002009	Tôle porte cuve pour chariot EQ600012